

Willkommen in der Oase

Wir heissen Antonia Egli (Sozialpädagogin) ganz herzlich willkommen und wünschen Ihr viel Freude an ihrer Tätigkeit. Desweiteren sind wir froh und Glücklich, dass Ali Ibrahim unser Lehrling wiedererwartet doch nicht in den Militärdienst einrücken muss.

Die nächsten Termine

- Herbstferien: 3.10. bis 9.10.
(Der Betreuungsdienst bleibt während dieser Zeit gewährleistet)

Wir fliegen in die Türkei!

Unsere Betreuer Robin und Gion planen für den September eine Woche sonnige Ferien in Izmir an der türkischen Ägäisküste. Wir freuen uns alle sehr auf gutes Essen und schöne Ferienerlebnisse.



Die Türkei verspricht viele schöne Erlebnisse

Aktuell: Sommerzeit in der Oase



Text und Bearbeitung:
Sarah Jäggin und Simon Mäder

4. Ausgabe | Sommer 2022

Angelo Kelly Konzert

Nach langem warten voller Vorfreude, kam für Sarah endlich der grosse Tag an dem das Konzert von Angelo Kelly und seiner Family stattfand. Ausgerüstet mit Fan T-Shirts machten sich Anita und Sarah auf den Weg zur Insel Mainau. Das Konzert hat alle unsere Erwartungen übertroffen. Es war einfach «Mega Geil!» Nachdem Auftritt gab es für uns sogar noch ein «meet and greet». Wir nutzten die Gelegenheit und liessen unsere Fan-Shirts signieren.



Sarah mit ihrem grossen Idol Angelo Kelly



Anita und Sarah bei schönstem Wetter auf der Insel Mainau

Sommerferien in Stabio

Unser Lehrling Ali ging mit Stefan ins Sommerlager nach Stabio im schönen Tessin. Es wurde im Pool geplätscht, mit der Gitarre musiziert, Lieder gesungen, feines Sachen gegessen, Sport gemacht und süsse Glacé verspeisst.



Stefan und Ali am planschen

*"Ich liebe den Sommer!
Das ist die schönste
Woche des Jahres!"*



Traum-Mätsch: FCSG (SuperLeague) vs. FC Urnäsch (4.Liga)

Es gelang uns über Plusport für den Traum-Mätsch Tickets zu ergattern. Die Vorfreude auf den besonderen Match war gross. Kaum beim Sportplatz angekommen, begrüßte uns schon der FCSG Bär «Gallus». Mit uns waren 2000 euphorische Urnäsch-Fans oder eher 1900 St.Galler und 100 Urnäsch. Gegen die grosse Hitze half nur ein kühles Getränk und genug Sonnencremè. Das Spiel endete ohne Überraschung mit 25:0 für die Gallus-Städter.



Stefan mit dem FCSG Maskottchen «Gallus»

Cooler Spiel: «Shut the Box»



Die Idee das Spiel «Shut the Box» zu bauen kam uns beim üben des kleinen 1 X 1's. Kurz entschlossen haben Sarah und Simon dazu entschieden ein solches Klappenbrett selbstzubauen. Dafür verwendeten wir Kappla-Hölzchen, Schablonenfolien für die Zahlen, ein Holzbrett für die Unterlage, ein Filzstück, Holz für die Umrandung und eine dünnes Metallröchen.

Das Spiel funktioniert so: Für das Schließen der Klappen gilt die Regel, dass jede Zerlegung der Augensumme genutzt werden darf. D. h. zeigen die beiden Würfel z. B. eine 6 und eine 3, so kann man eine beliebige Zerlegung der Augensumme 9, also 9, 1+8, 2+7, 3+6, 4+5, 1+2+6, 1+3+5, ... wählen und die Klappen mit den entsprechenden Nummern schließen.

Sobald die Summe der noch offenen Klappen sechs oder weniger ergibt, setzt der Spieler seinen Zug mit nur einem statt mit beiden Würfeln fort. Der Zug endet, sobald keine Klappe mehr geschlossen werden kann.